



Der CVJM (international: YMCA) gehört zu den größten Jugendorganisationen der Welt mit über 65 Millionen Mitgliedern in 124 Ländern.

Seit 1894 gibt es diesen Zusammenschluss auch in Wilhermsdorf.

In verschiedenen Gruppen und Kreisen treffen sich Kinder und Jugendliche. Leider zur Zeit nicht. Außerdem gibt es einen Posaunenchor, und den

CVJM-Freundeskreis:

Wir sind Erwachsene und treffen uns jeweils am 2. und 4. Freitag im Monat **um 19.00 Uhr** in der Regel im Evang. Gemeindezentrum, Marktplatz 6. Wir würden uns über Ihren/deinen Besuch sehr freuen.

Schwerpunkt unserer Arbeit ist das Gespräch um die Bibel. Wir wollen in „Bibellarbeiten“ uns gegenseitig helfen, das Wort Gottes besser zu verstehen.

Gleichzeitig macht die Gemeinschaft von Menschen, die ähnliche Fragen und Probleme haben, diese Gespräche leichter.

Neben den Bibelgesprächen führen wir Diskussions- und Informationsabende über gesellschaftspolitische Themen. Wir bieten auch Freizeiten an.

Der CVJM-Freundeskreis lädt Ehepaare und Alleinstehende, die Gemeinschaft suchen, zu seinen Zusammenkünften und Veranstaltungen sehr herzlich ein.

Adolf Niederhöfer, Gruppenleiter, Telefon: 96430

Gott unser Herr, hat unser langjähriges Mitglied

Alfred Schamberger

im Alter von 84 Jahren zu sich heimgeholt. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.



Jesus sagt: „Ich bin die Auferstehung und das Leben, wer an mich glaubt, der wird ewig leben“.

Besondere Geburtstage:

Es durften folgende Mitglieder einen besonderen Geburtstag feiern:

- 85. - Adolf Niederhöfer
- 80. - Friedrich Riffelmacher
- 75. - Hans-Paul Zink
- 70. - Regina Schmidt, Otmar Hübner
- 65. - Heike Franz
- 60. - Ernst und Horst Rupp, Evelin Meier, Erich Erberlein, Anita Niederhöfer
- 55. - Dr. Wolfgang Kilian
- 50. - Jochen Müdsam, Nadiine Baumann



Herzliche Glück- und Segenswünsche !

Die Bibeltage im Oktober kamen bei den vielen Gästen sehr gut an.

Matthias Rapsch und Dr. Klaus Dieter Weber waren die Referenten zu den Themen: Jetzt ist Zeit für echte Liebe, für glaubhafte Wahrheit und für lebendige Hoffnung.



Hoffnung

Wo Menschen sich vergessen, die Wege verlassen, und neu beginnen, ganz neu, da berühren sich Himmel und Erde, dass Frieden werde unter uns. Wo Menschen sich verschenken, die Liebe bedenken, und neu beginnen, ganz neu, da berühren sich Himmel und Erde, dass Frieden werde unter uns. Wo Menschen sich verbinden, den Hass überwinden und neu beginnen, ganz neu, da berühren sich Himmel und Erde, dass Frieden werde unter uns.

Thomas Laubach, Musik: Christoph Lehmann

EINLADUNG

**zu unseren
Zusammenkünften**



**Freundeskreis
Wilhermsdorf**

**Januar
- April
2026**

Programm:
CVJM-Freundeskreis

Wir wünschen all unseren Freunden
ein gesegnetes, glückliches, gesundes
und friiedvolles Jahr 2026



9 Januar
Matthias Rapsch
bespricht mit uns die *Jahreslösung*
für das neue Jahr 2026
(Offenbarung 21, Vers 5)

23. Januar
Pfarrer i.R. Alfred Maurer
aus Bad Windsheim
kommt wieder zu uns.
Das Thema:
Erlebnisse eines Pfarrers

13. Februar
Die ehemalige CVJM-Sekretärin
Angelika Böhm
bespricht mit uns den Bibeltext
aus Apg.3, Verse 1-12
Zum Thema: „*Was ich habe,
gebe ich dir*“



27. Februar
Spieleabend warum nicht ?
(Canasta, Schach, Schafkopf, Mühle, Halma,
Mensch ärgere dich nicht u.a. Spiele)



13. März
Bibeltextbesprechung
mit Prädikant **Hermann Kopp**
das Thema:
„*Der Hauptmann von Kapernaum
ein Vorbild des Glaubens*“
(Matthäus-Evangelium Kap. 8, Verse 5-13)

Unsere CVJM-Homepage:
www.cvjm-wilhermsdorf.de

27. März

Jahreshauptversammlung
im Evang. Gemeindesaal
mit Berichten und Ehrungen
Beginn auch um 19.00 Uhr

10. April

Erstmals besucht uns der neue
Pfarrer von Kirchfarrnbach
Thomas Bartolf

und bespricht mit uns einen Bibeltext
aus 2. Korinther 5, Vers 17
zum Thema: „*Sein in Christus*“

24. April

Der Songwriter **Klaus Ulsenheimer** aus Groß-
habersdorf besucht uns wieder zusammen
mit seinem Freund David.
Beide waren bereits am 26. April 2024
zu einem Konzert bei uns.
Seine Songs entstehen, weil er sich über
viele Dinge Gedanken macht. Immer wieder
dringt die frohe Botschaft durch auf einen
barmherzigen Schöpfer zu vertrauen.



Sein großer Auftritt
war beim
Evangelischen
Kirchentag in Nürnberg

Der Eintritt ist frei.
Eine Spende für
OpenDoors ist erwünscht